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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE VI:READORES DE MONTAURI

Ata n? 035/2020

Aos doze dias do mês de outubro de 2020, às dezenove horas, no Auditório Marileda Fioravanço
Nardi, situado na Rua Via Cadoma, 460, sala 01, Centro de Montauri (RS), reuniram-se em Sessão
Ordinária, representantes do Egrégio Poder Legislativo Municipal com a finalidade de apreciar e discutir os
assuntos de interesse do Município. Contando com a efetiva presença dos vereadores: Karina Mattana Toigo
(CIDADANIA), presidente da mesa, Arlindo Orso (PTB), Flávio Comin (PTB), Girlei José Sotilli (PT),
Jonas Fontanive (PSDB), José Carlos Zanetti (PDT), Maria Salete de Oliveira Ribeiro Meneguzzi (PP),
Reonil Balbinot (MDB) e Zico Lasta (PT). Invocando a proteção de Deus, a SfI Presidente, deu por aberta a
sessão e convidou a todos para cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Na sequência, foi feita a leitura da
ordem do dia. Logo após, foi lida ata da sessão anterior, a qual foi colocada em discussão, depois em votação
e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lida a pauta, com o Projeto de Lei n? 011, de 01 de outubro
de 2020, que "Cria Conselhos Escolares e dá outras providências". O Projeto de Lei n? 012, de 02 de
outubro de 2020, que "Dispõe sobre a fixação dos subsídios do Prefeito Municipal para a Legislatura
2021/2024 e dá outras providências". O Projeto de Lei n? 013, de 02 de outubro de 2020, que "Dispõe
sobre a fixação dos subsídios dos Vereadores Municipais para a legislatura 2021/2024 e dá outras
providências". E o Projeto de Lei n? 014, de 02 de outubro de 2020, que "Dispõe sobre a fixação dos
subsídios dos Secretários Municipais e dá outras providências". Na sequência, a pauta foi posta em
discussão, depois em votação e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lido o Projeto de Lei n? 011,
posto em discussão, depois em votação e aprovado por unanimidade. Foi lido o Projeto de Lei n? 012, posto
em discussão, depois em votação e aprovado por unanimidâde. Foi feita a leitura do Projeto de Lei n? 013,
onde se identificou que havia um erro no parágrafo terceiro, o qual precisa ser suprimido, pois não pode
ocorrer a revisão no primeiro ano devido à Emenda Complementar 173/2020, também para corrigir o valor
por extenso, que estava equivocado, por esses motivos foi retirado da pauta, para que possa ser corrigido, e
entrará em votação na sessão da semana seguinte. Foi lido o Projeto de Lei n? 014, posto em discussão,
depois em votação e aprovado por unanimidade. Na sequência, como não havia correspondências, passou-se
para a Tribuna Livre. O vereador Reonil comentou que esteve acompanhando a obra das galerias, falou que
fez vários questionamentos ao Engenheiro, dentre eles, porque que a nossa escavadeira hidráulica não estaria
trabalhando na obra, o engenheiro respondeu que seria por dois motivos: primeiro porque a nossa máquina
não teria capacidade de fazer um valo tão fundo e segundo porque tem demanda de serviços no interior.
Questionou o engenheiro também porque um buraco tão fundo, ele respondeu que é uma norma de
engenharia. O vereador falou que de modo geral a obra está indo bem. E desejou-lhes um bom serviço até a
conclusão da obra. O vereador comentou ainda que foi procurado por uma pessoa do comércio que falou
sobre as pessoas que vem vender coisas dentro do nosso Município. Falou que conversou com o assessor
sobre o preço do alvará cobrado para essas pessoas que vem de fora. Porém comentou que existe uma Lei
Federal que impede que seja cobrado um valor diferente para as pessoas que vem de fora. O vereador Girlei
falou que entrou em seu comércio um recolhedor de lixo e reclamou quase xingando porque o lixo estava no
lixeiro antigo, pediu se fosse possível falar com o Prefeito para orientar as pessoas ou recolher os tambores
antigos. A vereadora Maria Salete parabenizou os agrônomos pela data comemorativa (12/10) e deixou uma
mensagem. Parabenizou a todos os fisioterapeutas pela data comemorativa (13/10), deixando uma
mensagem. Os vereadores José Carlos, Reonil, Girlei, Maria Salete, Flávio e a SfI Presidente, parabenizaram
a todas as crianças pela data comemorativa (12/1 O). O vereador José Carlos e o vereador Flávio
parabenizaram a todos os professores, pela data comemorativa (15/10), comentaram que estão passando por
uma fase bem complicada, um ano bem atípico. Os vereadores Reonil, Maria SaJete e a SfI Presidente
comentaram sobre a data COmemorativa de Nossa Senhora Aparecida. Os vereadores Flávio, Maria Salete e a
SfI Presidente parabenizaram os Professores e a Secretaria de Educação pela bela homenagem que foi feita.
A SfI Presidente disse que os professores são a segunda família dos nossos filhos. Por fim, como ninguém
mais fez uso da palavra, a SI' Presidente, sob a proteção de Deus, deu por encerrada~~
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